



## SIARAN PERS

Otorita Ibu Kota Nusantara

2 September 2023

## Berkunjung Langsung, Pengusaha Kazakhstan Siap Investasi di IKN

**NUSANTARA** – Pemerintah Kota Astana bersama KBRI Kazakhstan melakukan kunjungan ke Ibu Kota Nusantara (IKN) pada Sabtu (2/9/2023). Kegiatan ini merupakan kunjungan balasan dari kunjungan yang dilakukan oleh Otorita Ibu Kota Nusantara (OIKN) ke Astana, Kazakhstan untuk kerja sama *sister city* pada bulan Juli lalu.

Duta Besar RI untuk Kazakhstan dan Tajikistan Fadjoel Rachman menjelaskan bahwa kunjungan balasan ini dilakukan berdasarkan arahan Presiden RI untuk melakukan kerja sama antara Astana sebagai ibukota terbaru di dunia dan IKN sebagai kota yang akan mengambil alih titel ibukota terbaru di dunia tersebut.

“Sebagai *sister city*, IKN belajar banyak hal dari Astana tentang bagaimana caranya membangun ibukota yang *smart* dan *liveable*. Dan mereka (pemerintah Astana) juga ingin mengetahui bagaimana nantinya kita akan membangun IKN sebagai kota hutan berkelanjutan,” ujarnya.

Selain dihadiri oleh pemerintah Kota Astana, kunjungan ini juga dihadiri oleh beberapa delegasi investor dan media lokal Kazakhstan untuk melihat peluang investasi dan mengenalkan IKN ke Eurasia, khususnya Asia Tengah dan Rusia. Pada kesempatan ini, rombongan mengunjungi *Techno House*, Titik Nol Nusantara, Sumbu Kebangsaan Barat, dan Hunian Pekerja Konstruksi.

“Kehadiran para delegasi hari ini adalah untuk melihat secara langsung bidang mana saja yang bisa dijadikan peluang investasi. Hari ini hadir bersama kami investor dari bidang konstruksi, digital, dan sejumlah pengusaha lain untuk mewakili pengusaha dari Kazakhstan dan Rusia,” ucap Dubes Fadjoel.

Dubes Fadjoel juga berharap semoga kedepannya semakin banyak negara-negara di Eurasia yang mengetahui keunggulan IKN dan semoga minat investasi pengusaha dari Eurasia, khususnya Kazakhstan dan Rusia terus bertambah seiring berjalannya waktu.

Dalam kesempatan yang sama, OIKN melalui Deputy Bidang Transformasi Hijau dan Digital Mohammed Ali Berawi menandatangani nota kesepahaman dengan perusahaan terkemuka di bidang manajemen lalu lintas, penegakan lalu lintas dan ekologi lalu lintas dari Kazakhstan, Sergek Projects Ltd., tentang Kolaborasi Lalu Lintas dan Mobilitas Pintar di Hunian Pekerja Konstruksi (HPK).

“Kerja sama ini merupakan *proof of concept* untuk mengetahui apakah teknologi yang ditawarkan sesuai dengan kebutuhan kita dan membantu kehidupan kita di IKN jadi lebih efisien, *enjoyable*, dan praktis,” jelas Kepala OIKN Bambang Susantono.



NUSANTARA

# SIARAN PERS

Lebih lanjut, Deputi Ali menjelaskan bahwa teknologi dari perusahaan yang sudah menjalin kerja sama dengan OIKN di bidang teknologi seperti Sergek Projects Ltd. ini nantinya akan dipamerkan di *Techno House* untuk uji coba. “Nantinya, masyarakat bisa melihat, menggunakan, dan merasakan teknologi yang ditawarkan untuk kemudian menjadi bahan pertimbangan, teknologi mana yang paling cocok untuk dikembangkan dan diterapkan di IKN,” imbuhnya.

---

## Tim Komunikasi Otorita Ibu Kota Nusantara

Narahubung: Sekretariat OIKN  
(+62) 811-8115-8888

Website : [ikn.go.id](http://ikn.go.id)  
Instagram : [instagram.com/ikn\\_id](https://www.instagram.com/ikn_id)  
Facebook : [facebook.com/iknindonesia1](https://www.facebook.com/iknindonesia1)  
Twitter : [twitter.com/ikn\\_id](https://twitter.com/ikn_id)  
Youtube : IKN Indonesia

#KotaDuniauntukSemua  
#Nusantara  
#IbuKotaNegara

---

Nusantara adalah Ibu Kota Negara Indonesia di masa depan, yang ditetapkan dan diatur oleh Undang-Undang Nomor 3 Tahun 2022. Terletak di pesisir timur Pulau Kalimantan. Luas wilayah Nusantara hampir empat kali Jakarta, yaitu kurang lebih 256.142 hektare dan wilayah laut seluas 68.189 hektare. Nusantara akan mengubah orientasi pembangunan menjadi Indonesia-sentris, dan berfungsi untuk mempercepat transformasi ekonomi negara. Otorita Ibu Kota Nusantara (OIKN) ialah otoritas yang mengelola dan mengatur Nusantara. OIKN merupakan lembaga setingkat kementerian yang dibentuk oleh Pemerintah Indonesia, bekerja langsung di bawah Presiden Republik Indonesia. OIKN bertugas sebagai pendukung persiapan, pembangunan, dan pemindahan ibu kota negara ke Nusantara.

---

**DOKUMENTASI FOTO**  
**Sumber: Humas Otorita Ibu Kota Nusantara**







NUSANTARA

# SIARAN PERS



Dubes RI untuk Kazakhstan dan Tajikistan Fadjroel Rahman, Vice President Global Markets Sergek Projects Ltd. Alyona Tkachenko, Deputy Bidang Transformasi Hijau dan Digital Mohammed Ali Berawi dan Kepala Otorita Ibu Kota Nusantara Bambang Susantono menandatangani Nota Kesepahaman tentang Kolaborasi Lalu Lintas dan Mobilitas Pintar di HPK pada Sabtu (2/9/2023).